



トライ

進路獲得に向けて

本日で2学期の期末テストが終わりました。4月当初に3年生ではテストが合計12回あるという話をした際、「ええ～？大変やな・・・」と思ったでしょうが、はや10回が終わり、中学校でのテストも残すところはあと2回になりました。

登山で言えば8合目あたりに差しかかり、そろそろ頂上も、ちらほら見えてくる頃ですが、本当に大変なのはここからです。道も陥りくなり、精神的にも厳しいことが多くなってくるとは思いますが、一步一步、着実に登っていきましょう！



12/5(月)・6(火) アルバム・進路用写真撮影

卒業アルバム用の写真を撮影します。同時に進路用の個人写真（入学志願書に貼るためのものです）を撮影します。ともに大事な写真になりますので、散髪等を済ませ、身だしなみを整えておいてください。（身だしなみが整っていない場合は、きちんと整えてからの撮影となります。）

文化発表会の感想 ③

★元気のある生徒会長のあいさつから文化発表会が始まりました。その中でも個人的に印象に残っているのは、科学部の発表と吹奏楽部の発表です。科学部のサイエンスショーでは個性的なメンバーがコントみたいにしゃべっており、先生もショーに参加し、おもしろかったです。吹奏楽部の発表は、知っている曲がたくさん演奏されていて、感動しました。 （4組 ●● ●●）

★3年間で、一番楽しい文化発表会でした。人生の思い出となったと思っています！SDGs 1世としてやりきりました。これから先、SDGsが2世・3世・4世・5世・・・とつづきますように。 （5組 ●● ●●）

★部活で演奏する最後のステージである今年の文化発表会は、今までのどんな行事よりも心に残るものとなった。今まで先輩がこの舞台を最後に引退していく姿を見てたのに、自分がそれになると思うと心苦しかった。このメンバーでする最後の演奏によって、今までのしんどかったことなどが全て良い思い出に変わったような気がした。アンコールを友達のおかげでさらに盛り上がった状態で始められたから、この上ない最高のステージになった。

最後の3年生の全体合唱も、自分の好きなピアノを弾くこともできたので、とても幸せだった。

まだ卒業するわけではないけれど。悲しい気持ちになった。でも、時間はどんどん過ぎていくので、時間の流れに取り残されないように、次へ次へと進んでいく。

(5組 ●● ●●)

★中学校最後の文化発表会で良い思い出をつくることができました！部活で文化発表会の舞台に出たのですが、練習の時よりも良いものになったなと思うことができたし、動きも大きくすることができたし、部活のみんなで頑張って練習してきて良かったなと思いました。あと SDGs のダンスでバック転をしてたりしていてすごかったし、1年生と2年生の発表も、聞いていて良いアイデアだなと思うものがたくさんあったし、とても楽しかったです。たぶん、この学年全員で手拍子をしたりするのはこれが最後だろうから、最後の文化発表会を楽しむことができてよかったです。

(6組 ●● ●●)



★私は三年間で初めて舞台に立ちました。緊張もしました、「失敗したらどうしよう・・・」と何回も思ったり、アクセント・発音をまちがえたり、いろいろ大変でしたが、本番では全学年楽しんでくれたように思いました。部活の名を背負って、ESS 部として舞台に立つのは慣れませんでしたが、自分は楽しいなと思いました。3年生最後にできてうれしかったです。 (6組 ●● ●●)

